

Procès-verbal de l'Assemblée Générale 2025 de l'Abbaye de la Haute Broye

Palézieux, Foyer

Jeudi 6 février 2025

1. Introduction

L'Abbé-Président, Steve Mercanton, ouvre la séance à 20h00. Il salue et remercie chaleureusement les membres présents venus en nombre.

Il note la présence de la municipalité représentée par Olivier Sonnay et notre président d'honneur James Carruzzo.

Une liste des présences circule dans l'assemblée.

73 membres sont présents

111 membres sont excusés

38 membres non excusés

Il annonce une modification de l'ordre du jour avec l'ajout d'un point concernant l'avancement du projet de modification de la buvette du stand, par le syndic Olivier Sonnay

L'ordre du jour est accepté par l'assemblée à l'unanimité.

Steve Mercanton nous rappelle que l'amende de Frs. 5.- a été facturée aux membres non excusés. La somme ainsi récoltée permet à la société de vous offrir la petite agape qui suivra.

2. Lecture du procès-verbal de l'assemblée générale du 8 février 2024

L'Abbé-Président communique à l'assemblée qu'un mail (contenant le PV de l'AG 2024) a été envoyé à pratiquement l'ensemble des membres de l'Abbaye. Des exemplaires sont à disposition sur la table du Conseil pour en prendre connaissance.

L'Abbé-Président propose à l'assemblée que ce PV soit accepté sans procéder à sa lecture.

Personne ne souhaite la lecture du PV et l'assemblée l'accepte à l'unanimité.

Information pour le projet de modification de la buvette du stand :

Le syndic Olivier Sonnay est venu brièvement présenter l'avancement du nouveau projet suite au retrait de l'ancien. Il nous explique les raisons de ce retrait, notamment à cause du prix trop élevé pour l'ensemble des partis politiques.

Le nouveau projet est en route suite à la votation dans le budget de la commune d'un montant pour les études d'architectes.

Un groupe de travail composé de membres des sociétés a été créé afin de définir les besoins des utilisateurs. A ce jour il y a eu 3 rencontres dont la dernière avec l'architecte pour expliquer les attentes des sociétés.

Olivier précise que ce n'est pas uniquement un agrandissement du stand mais une réfection des installations électriques et des sanitaires aux normes handicapées.

Il est prévu de présenter le projet aux conseils communal lors de la séance du 28 juin mais le projet doit être remis fin avril pour la création du préavis. S'il est accepté, la mise à l'enquête sera déposée durant l'été.

La municipalité va bien préciser dans la mise à l'enquête qu'il s'agit d'un agrandissement/remise aux normes de la buvette et non une modification de l'espace de tir afin d'éviter au maximum les éventuels recours. Il faut mettre en avant le lieu et les aménagements réalisés par les sociétés de tir durant les dernières années (passerelle, four à pizza).

Il espère que les travaux auront commencés pour la prochaine Assemblée Générale mais ne peut pas le garantir.

3. Rapport du Trésorier

Notre Trésorier, Etienne Chamot, nous relate les informations concernant l'exercice comptable 2024. Il fait également un retour sur l'abbaye 2024 qui affiche une perte.

Voir rapport en annexe – (non annexé à l'envoi à nos membres, sous réserve de confidentialité).

Etienne Chamot passe la parole aux rapporteurs de la commission des comptes.

4. Rapport de la Commission des comptes

M. Vincent Gillard rapporte, au nom de cette commission, que les comptes établis par le Trésorier, ont été contrôlés par pointage et nous assure de leurs bonnes tenues. Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

5. Admission, démission et radiation

L'Abbé-Président a la triste nouvelle d'annoncer un décès au sein des membres de notre Abbaye.

- Charles Palaz

L'assemblée se lève pour observer une minute de silence.

Il y a deux démissions au 31 décembre 2024. (Gregory Dufey et Benedikt Wuthrich)

Il annonce 11 nouvelles admissions durant l'année 2024.

Les noms sont énumérés.

- Théo Rogivue
- Jérémie Rapin
- Raphaël Mayor
- Amélie Mayor
- Florence Frei
- Louis Blondel
- Jules Morard
- Joëlle Graz
- Loïc Tonacini
- Lucie Bussard
- Yohan Ziehli

Tous ces futurs membres sont acceptés par acclamation et seront assermentés lors de l'Abbaye 2026.

Aucune radiation au 31 décembre 2024.

6. Rapport de l'Abbé-Président

Voir rapport annexé.

7. Fixation du montant des cotisations

Etienne Chamot propose de maintenir la cotisation à CHF 40.- par année ainsi que l'envoi par courrier.
L'assemblée accepte la proposition à l'unanimité.

Les membres d'honneur sont exemptés de toutes cotisations.

8. Nomination de la Commission des comptes

La commission des comptes : M. Thierry Chollet et M. Yohan Hunziker deviennent vérificateurs des comptes. M. Vincent Sonnay est nommé suppléant.

Raoul Fromaget s'est proposé pour l'année prochaine, notre caissier en prend bonne note.

9. Election du Conseil de l'Abbaye de la Haute-Broye

L'Abbé-Président prend la parole pour l'élection du Conseil.

Le Conseil se représente sans modification, à savoir :

- Abbé-Président : Steve Mercanton
- Lieutenant d'Abbé : Thierry Muser
- Greffier : Fabien Zutter
- Trésorier : Etienne Chamot
- Chef des tirs : Stéphane Bussard
- Intendant : Pascal Dufey
- Responsable des constructions : Thierry Dufey
- Membre adjoint : Yann Ducros

Il est accepté à l'unanimité par l'assemblée.

10. Modifications des statuts / Envoi correspondance

L'Abbé-Président annonce que nous souhaitons faire une modification des statuts et donne la parole au greffier afin de lire l'article concerné.

Fabien Zutter lit l'article 7 dans sa version originale puis indique la modification souhaitée qui est de rajouter de l'accès à notre société est également possible au titulaire d'un permis C.

L'Abbé-Président met la modification au vote de l'assemblée, elle est acceptée à la majorité avec 2 absentions.

Fabien Zutter annonce également une modification de l'article 48 mais qui n'a aucun impact sur le fonctionnement de la société. Il s'agit d'un ajouter la date de création des premiers statuts de l'Abbaye car elle a disparu suite à la révision précédente des statuts. Ce point n'a pas fait l'objet d'un vote.

L'Abbé-Président informe que le point pour l'envoi de la correspondance a déjà été abordé en début d'assemblée.

11. Divers et propositions individuelles

L'Abbé-Président prend la parole pour aborder des points divers de notre société, à savoir :

- Le point sur la modification de la buvette du stand a été fait par le syndic.
 - La fête villageoise se déroulera le 27 et 28 juin à Palézieux-Village. L'Abbaye tiendra son traditionnel caveau dans la ferme de François Chamot et nous cherchons des bénévoles pour nous aider à l'organiser, un grand merci de votre participation.
 - Le nettoyage du stand aura lieu le samedi 8 mars à 8h30 et nous cherchons 2 bénévoles, James Carruzzo et Gianni Camiolo se proposent.
- Celui du battoir, il se déroulera le samedi 29 mars à 9h et que nous cherchons également 2 volontaires pour représenter notre société. Axel Perret et Amélie Carruzzo s'annoncent. Steve remercie nos 4 volontaires.

Steve Mercanton donne la parole à Cédric Rittener pour nous expliquer le tir du 200^{ème} vaudois, qui se déroulera à St-Triphon, avec une cible spéciale pour les Abbayes, de 10 coups. L'Abbaye doit inscrire les membres intéressés de tirer cette cible au nom de notre société.

Stéphane Bussard rajoute quelques informations et propose de s'occuper des inscriptions des membres souhaitant tirer pour l'Abbaye. La finance d'inscription de l'Abbaye est de 80.-, à charge de la société et le tir coûte 25.- par tireur, à leur charge. Les personnes intéressées peuvent s'annoncer vers lui.

Cédric Rittener prend la parole pour annoncer que la société du 300 mètres organise le tir fédéral en campagne le weekend 23 et 24 mai avec un tir préalable le 22 mai. Il nous encourage à y participer car cela donne un coup de pouce à la société du 300 mètres.

M. Destraz, propose que le livret de fête soit pris en charge par les cotisations de la société comme cela se fait dans d'autres Abbaye et demande de mieux décrire les cibles avec nombre de coup et prix lors du courrier d'inscription. Il remercie pour l'organisation de l'Abbaye 2024 et du présent offert aux membres de 70 ans et plus.

Plus personne ne souhaitant prendre la parole, Steve Mercanton lève l'assemblée à 20h38.

Oron-la-Ville, le 6 février 2025

Steve Mercanton, Abbé-Président

Fabien Zutter, Greffier

PS : rapports ci-dessous.

Rapport de l'Abbé-Président lors de l'AG 2025

J'espère être un peu plus à la hauteur cette année que lors de ma première AG comme maître de cérémonie !! En effet, j'avais passé outre, à plusieurs reprises, le vote des différents points. Heureusement que notre Greffier m'a remis à l'ordre !

Enfin, durant tout le printemps 2024, votre Conseil s'est réuni à de nombreuses reprises en vue de l'organisation de l'Abbaye du mois de juin.

Cette édition 2024 commença sous les meilleurs hospices, le beau temps étant au rdv. Une superbe place de fête a été imaginée et réalisée par notre équipe construction ainsi que de superbes décos sont venus agrémenter ce magnifique lieu. Comme nouveauté au menu, « la Bourgi géante » qui reçu un franc succès. Et pour compléter cette belle 1ère soirée, quoi de mieux que de belles mélodies, sous la houlette de notre ami Marc Charrière.

Vendredi et samedi, place aux tirs !!! Quelques chiffres :

140 tireurs se sont affrontés – 4 de plus qu'en 2022

3'900 cartouches ont été tirées – 100 de plus qu'en 2022

33 plages horaires, tenues par plus de 20 bénévoles pour assurer le bon fonctionnement de ces tirs sous la houlette de notre Chef des Tirs !!!

Et au final 4 Rois qui ont été couronnés pour leur 1ère fois !!!!

Bref une magnifique édition 2024 !!!

Il ne faudrait pas oublier notre précieuse collaboration avec la Jeunesse de Palézieux, qui nous a concocté une très belle soirée du vendredi soir et qui ont assurés comme à leurs habitudes !!! nous en les remercions.

Cette Abbaye 2024 se poursuit sous un soleil radieux avec son couronnement, son cortège, son battoir magnifiquement décoré et son excellent banquet !!! Que d'émotions et d'amitiés lors de cette journée. Et pour conclure, les rangements du lundi et la soirée langue qui a suivi. Que de bons souvenirs et se réjouit d'avance de la prochaine édition.

Le Conseil s'efforce au maximum pour récompenser nos tireurs avec une belle planche de prix. D'essayer de continuer à pratiquer des prix attractifs, et de développer de nouvelles idées pour les prochaines édition (comme exemple, le bon de CHF 20.- accordé à chaque tireur). Nous allons continuer dans ce sens

Pour le reste de l'année, durant l'automne 2024, votre Conseil s'est réuni 2 fois pour un débriefing et une assemblée chez nous 2 vignerons – Le Domaine Blondel à Cully ainsi que chez Emmanuel Hug à Grandvaux.

Le Conseil n'a pas fait de sortie en 2024, car nous avons comme objectif une sortie plus conséquente en février 2025.

Pour terminer ce rapport, je remercie chaleureusement tous les membres qui ont donné de leur temps comme bénévoles aux manifestations de notre Société et qui vont continuer à le faire dans les années futures.

Merci de votre attention.